

Deux grands centenaires

La Congrégation de la Propagande

 QUAND, en novembre 1919, le Saint-Père Benoît XV publia l'encyclique *Maximum illud*, dans laquelle il invitait le monde catholique à se tourner vers le saint idéal des Missions, il y formulait un programme grandiose et pratique, où sont tracées les lignes magistrales de l'apostolat chrétien. C'était l'heure opportune marquée par la divine Providence. A l'heure présente de haute importance historique, une des caractéristiques réconfortantes de la vie de l'Eglise est précisément ce mouvement vers les missions, qui va grandissant de toutes parts et promet à l'Eglise immortelle de Jésus-Christ des conquêtes toujours nouvelles.

Occasion des plus opportunes à favoriser ce mouvement est le double centenaire qui tombe l'année prochaine, à savoir le troisième centenaire de l'institution de la Sacrée Congrégation de la Propagande, et le premier centenaire de l'Oeuvre pie, dite de " la Propagation de la foi ". Organe du Saint-Siège, la première dirige le mouvement des missions du rite latin à travers le monde, la seconde recueille des fidèles les prières et les ressources matérielles pour le maintien de l'oeuvre du missionnaire dans le champ hérissé